



En ce moment d'épreuves,  
le coronavirus nous séquestre chez nous,  
mais il ne peut pas nous séparer !

➤ Chaque fidèle de la Paroisse Notre Dame de La Clape,  
chaque croyant sont invités à prier chez eux,  
en communion avec les autres.

➤ Vous pouvez vous unir à moi spirituellement,  
au moment de la messe quotidienne que je célèbre à 09h00.

➤ Vous pouvez prier aussi le Chapelet !

*« Il est vital de prier »*

nous dit Monseigneur Alain Planet, notre Évêque.

➤ Pour ceux qui ont KTO, tous les matins à 07h00,  
il y a la messe du Pape François, suivie d'une Adoration.

➤ Le dimanche, rejoignons-nous à la messe télévisée,  
pour y participer tous ensemble.

**Sachez que toute la planète est en prière.**

**Père Marian FRUNZA**

